
会議の概要（要旨） 

１ 会  議  名 平成２３年度第１回習志野市安全で安心なまちづくり協議会 

２ 開 催 日 時 平成２４年２月１７日（金）午後１時３０分から３時００分 

３ 開 催 場 所 第４分室２階会議室 

４ 議    題 

及 び 

会議の概要 

１．議題 

（１）平成２２年度実施計画事業実績、平成２３年度事業進捗状況につい
て 

（２）その他 

２．報告 

（１）暴力団排除条例及び防犯カメラ設置運用基準について 

（２）年間活動事業内容について 
  

会議の概要 
 
    はじめに事務局より委員及び事務局職員の紹介を行い、会長のあいさつ

後、議題の説明及び質疑応答を行う。 
 

１．議題 

（１）平成２２年度実施計画事業実績、平成２３年度度事業進捗状

況について 
 
    事務局より、平成２２・２３年度の事業実績及び進捗状況について、課

題１から４まで説明。           （資料 1-1、1-2を参照） 
■質疑等について 

 
【委 員】 実施計画の内容「３．自立・自主精神の醸成」（３）の②「青少

年ボランティア「キラット・ジュニア防犯隊」の育成」とあるが、

１年間で様々な事業を展開した中で、隊員の意見、感想等を聞く場

面はあるのか。 

【事務局】 年度末に予定している「全体ミーティング」にて感想文を提出し

ていただいている。意見・感想として、中学生で最後になる隊員に

ついては、「高校に行っても啓発活動を続けていきたい」、まだ期間

がある隊員については、「是非来年もやりたい」との意見が多くあ

る。また自分が中心となって家族にも意識をさせられるよう頑張り

たいなどの意見もある。 

【委 員】 隊員たちの防犯に対する取り組み姿勢や成長、成果を見ることが

出来れば、来年度以降の子どもたちにキラット・ジュニア防犯隊の

活動参加を案内することが出来ると思うので、この場においてもそ

の内容をお聞かせいただきたい。 

【事務局】 今年度の内容を取りまとめて、今後、この会でご報告する。 

【委 員】 実施計画の内容「４．都市環境整備」（２）の③「学校における

出入口の限定等、管理の徹底」とあるが、出入口の利用者が開放し

たままその場を離れてしまうケースが見られるので、そのようなこ

とが無いようにお願いしたい。 

【委 員】 実施計画の内容「２．市・市民・事業者の協働意識の醸成」（１）

の②「防犯マップの作成」とあるが、防災と一緒に作られ、配布さ

れていると聞いているが。 

【事務局】 防犯だけではなく、防災マップも同時に作成し両面印刷をして、

全戸配布をしている。なお、防犯については市内を西部・中部・東

部の３地区に分け、平成２３年１月から６月までの犯罪発生件数を

もとに作成した。 

 

 



 【委 員】 商工会議所では、会員に対し会報を出しているが、それに合わせ

身近な市内の犯罪発生状況の情報を頂ければ、掲載記事として取り

上げ、広く周知を図っていくことに協力できると思う。 

 【委 員】 青少年健全育成協議会でも広報を個別配布しているので、そちら

にも記事を載せれば、多くの方の目につくのではないか。 

（２）その他 
    事務局より、資料に基づき習志野犯罪発生状況を説明。また振り込め詐

欺の現状について習志野警察署より報告。 （資料 2-1、2-2、2-3を参照） 

■質疑等について 

 【委 員】 自転車盗難からその他の犯罪に染まっていくとの話を聞いたこと

がある。そのようなことが起こらないようにするためにも、犯罪抑

止に努めていかなければいけないと考える。 

 【委 員】 振り込め詐欺の電話があった場合には警察に相談するように言わ

れたが、１１０番通報するのは抵抗がある。相談専用ダイヤルがあ

れば、情報提供として連絡しやすいのだが。 

 【警 察】 現状、電話回線を増やすのは難しい。振り込め詐欺の関係で相談

があると言ってもらえれば、担当部署に回してもらえるので、その

ようにお願いしたい。 
 

２．報告 

（１）暴力団排除条例及び防犯カメラ設置運用基準について 

    事務局より、資料に基づき暴力団排除条例及び防犯カメラ設置運用基

準について説明。               （資料 3、4を参照） 
 

 ■質疑等について 

 【委 員】 町会等で設置した防犯カメラを、市に移管することはできるのか。 

 【事務局】 今回の防犯カメラ設置基準は、市が公共の場所に設置するための

ものであるので、町会からの移管は考えていない。 

 【委 員】 町会等で設置したものは、あくまでも町会等で管理するというこ

とですね。 

 【事務局】 はい。 

 【委 員】 防犯カメラは設置するよりも、維持管理する方がコストがかかる。

維持管理を市でお願いすることが可能であれば、町会で自ら設置す

るところが多く出てくると思うが？ 

 （２）年間活動事業内容について 

    事務局より、資料に基づき年間活動予定について説明。 

（資料 5-1、5-2を参照） 

 ■質疑等について 

  特になし 

終了（３：００） 

 

５ 問い合わせ先 所管課名：安全対策課    電話番号：047(451)1151 内線 245 

 


